

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Puisi *Corinna's Going A-Maying* karya Robert Herrick mengangkat cerita tentang sepasang dua insan yang tengah dimasuk asmara. Sang pujangga dengan gigih mengajak kekasihnya Corinna untuk menghadiri acara festival Hari Buruh dimana pada acara itu semua orang dari berbagai kalangan ikut bersuka cita merayakan acara tersebut. Hari Buruh (*May day*) biasa dianggap sebagai perayaan penting di British pada masanya, mereka merayakan layaknya pesta rakyat dengan berbagai perayaan dan menggunakan bunga *white-thorn* sebagai lambang dari keberuntungan dan hal tersebut dipercayai sebagai tanda pembawa keberuntungan. Penggunaan bahasa yang digunakan oleh Herrick masih kental dengan pengaruh Jerman dan Perancis sehingga beberapa katanya mengalami perubahan maknanya. Adapun gaya bahasa serta makna dari puisi tersebut yang ditemui oleh peneliti sesuai dengan rumusan masalah adalah sebagai berikut.

- 1) Terdapat empat gaya bahasa yang ditemukan oleh peneliti yakni, Aliterasi, Metafora, Anafora serta Hiperbola. Sedangkan untuk Aliterasi peneliti menemukan 12 data, Metafora 9 data, Anafora 2 data, dan hiperbola 2 data. Berdasarkan hasil data, aliterasi banyak digunakan dalam puisi milik Robert Herrick. Hal tersebut peneliti temui berdasarkan rumusan masalah mengenai gaya bahasa yang digunakan oleh Robert Herrick dalam Puisi *Corinna's Going A-Maying*.

- 2) Pada Makna melingkupi makna menyempit, makna meluas, makna emotif dan makna kognitif. Terdapat 3 data untuk Makna menyempit, dengan menspesifikka beberapa kata yang digunakan oleh Herrick. Kemudian untuk makna luas memiliki 3 data, dimana pengaruh bahasa Perancis masih mempengaruhi tataan bahasa yang digunakan Herrick dalam puisinya. Makna emotif terdapat 3 data, penulis membawa pembaca masuk kedalam berbagai emosi seperti kebahagiaan kemudian pembelajaran tentang hidup. Sedangkan dalam makna kognitif meneliti menemukan 2 data. Yang meliputi penggunaan bahasa yang sebenarnya tanpa ada penggunaan arti lain.

5.2 Saran

Penulis melakukan penelitian mengenai gaya bahasa serta ada makna apa yang terkandung dalam puisi *Corinna's Going A-Maying* karya Robert Herrick sebagai bahan penelitian. Adapun saran-saran terhadap pembaca, antara lain:

- 1) Peneliti mengangkat gaya bahasa yang terkandung di dalam puisi. Gaya bahasa yang peneliti temukan berupa aliterasi, metafora, anafora dan hiperbola. Peneliti mengharapkan pembaca dapat melakukan penelitian yang lebih luas mengenai penggunaan gayabahasa dalam puisi dengan objek yang sama maupun dengan objek yang berbeda.
- 2) Peneliti berharap, pembaca dapat mengambil pesan moral yang diselipkan oleh pengarang mengenai keoptimisan, kebahagiaan, dan menikmati kehidupan sebelum waktu untuk pulang telah tiba lewat makna yang terkandung dalam puisi *Corinna's Going A-Maying* karya Robert Herrick.